



南台 校長室だより

令和3年度

No. 97

～HPにはカラー版を掲載しています～

後期がはじまりました

昨日より後期が始まりました。土日を含んでの前後期の切り替わりなので、なかなか難しいかもしれませんが、「節目」であることに変わりはありません。後期への弾みをつけて後期をはりきって過ごして欲しいと思います。新型コロナウイルス感染症流行もある一定程度の落ち着きを見せています。今週は5年生の軽井沢移動教室、そして来週末には第5回運動会が控えています。

前期終業式では1年生が、後期始業式では2年生が児童代表の言葉を立派に述べました。聴いている子供たちには「自分はどうかな？」と考えながら聴くことを求めました。各々が心新たにスタートを切りました。

わたしはぜんきにとうぼんをがんばりました。おてがみはいたつをがんばりました。はじめのいっぽのおてがみをとりにいくとき、こうちょうせんせいがとなりでいつもあいさつをしてくれて、ほんとうにきもちがよかったです。

こうきもあいさつをして、がんばりたいとおもいます。ほかのせんせいでもあいさつをしたいとおもいます。とうぼんのおしごとは、とてもたのしかったです。(1ねん2くみ もりうち あやね)

わたしは前きの間、はしるのがすこしにがてだったけれど、今ではすきになりました。なぜかという、お父さんと弟が自てんしゃで、わたしがはしるれんしゅうをつづけたからです。もっとはやくなるためには、休み時間に、校ていやおく上にたくさん出ていっばいはしることだとわたしは思いました。

また、わたしは、かん字を書くのがにがてなので、かん字を書くことをすきになりたいです。そのためには、とめ、はね、はらいをいしきしてれんしゅうします。しゅくだいでもくふうしたいです。わたしは、ふだん生活した中で、かかりかつどうのかんさつかかりを一番がんばりました。すこし前、みんなにはっぴょうをしました。なぜかというみんなにかんさつの楽しさをしてほしいからです。

また、わたしはわすれものが多かったので、わすれものをしないようにしたいです。そのためには、毎朝チェックをして、わすれものをしないようにしたいとわたしは思いました。(2年1組 川村 ゆう花)

様々な取り組みが…音楽隊・開放・幼稚園・講座…

学校を使った様々な取り組みができるようになってきました。音楽隊の朝練習はスタート、この土日には、みやしろ幼稚園の運動会も開催、体育館では多田バスケットボールクラブの練習があり、地域の方によるバリアフリーマップづくり講座も実施できました



生活科見学（1年）＜和田堀公園＞延期のお詫び

昨日、夜の時点で「雨」予報が大変強く、夜のうちに延期対応を進めました。本日、天候が変化し、雨予報は弱まりましたが、27日に予備日に延期します。朝早くからご準備いただいたことに感謝いたします。実施できず申し訳ありませんでした。子供たちと予備日の27日にみんなで出かけることを楽しみに、新たにしっかりと準備を進めていきます。